

La jornada de este jueves 22 de diciembre se conoció el lamentable fallecimiento de Enrique Peragallo Casas-Cordero, un histórico comerciante quillotano, que este mismo año fue reconocido por las autoridades locales como ciudadano destacado.

Enrique Peragallo Casas-Cordero es toda una institución en el Comercio de Quillota, con más de cinco décadas dedicado al rubro, primero en la fuente de soda “La Genovesa” de sus padres y desde 1978, junto a su esposa Patricia Robles, en la confitería y heladería “Paula” del centro de la ciudad.

Anuncio Patrocinado

Fue propuesto como ciudadano destacado por el concejal Eduardo Ormazábal y tras recibir su distinción expresó que “estoy demasiado orgulloso. No sé si lo merezco, pero lo agradezco mucho al alcalde y a todo su Concejo. Toda mi vida quillotano, 75 años en Quillota y me siento más quillotano que chileno. Llevo 44 años aquí en el boliche de la confitería, más 10 años que trabajé con mis papás en un café”.

Sus restos mortales serán velado desde este jueves en la parroquia San Martín de Tours, en el centro de la ciudad.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?